

Die stolzen Rallye-Gewinner aus Train

FOTO: EINSLE

MITTAGSBETREUUNG

Rennfieber in der Turnhalle

TRAIN. Bei einer Indoor-Fahrzeug-Rallye haben sich die Schützlinge der "Erweiterten Mittagsbetreuung" von Kai e.V. gemessen. Je acht Kids aus Abensberg, Rohr, Siegenburg, Sandelzhausen, Wildenberg und Train gingen in der Trainer Mehrzweckhalle ins Rennen. Auf "Rider Car", "Swing-Ufo" und

Rollern ging es flott durch die Halle. Nach einem harten Kampf siegten die Trainer Kids vor Siegenburg, gefolgt von Sandelzhausen. Die weiteren Plätze: Abensberg, Rohr und Wildenberg. Die ersten drei Gruppen erhielten je einen Pokal, alle Kinder bekamen Säßigkeiten und Urkunde. (dek)